

Rathausschlüssel wieder da, wo er hingehört



Seit Aschermittwoch hat Bürgermeister Hans-Dieter Schneider wieder die Schlüsselgewalt über das Rathaus. Pünktlich um 11 Uhr versammelten sich die Geeßtreiwer in ihren schwarzen Fracks in der Neuen Pforte zur symbolischen Übergabe des Rathausschlüssels. Erstmals in der Geschichte der Geeßtreiwer gaben sie das Stadtsäckel nicht ganz leer zurück. Der Inhalt: 11 Pfennige. Schneider bedankte sich bei den Fasnachtern für ihr profihafes Engagement über die närrische Zeit mit Prunksitzung, Kindermaskenball oder aber auch dem Fasnachtsumzug. Auch hob er deren Einsatz an Zeit, Geld und Arbeit sowie die sehr gute Organisation hervor. MCV-Präsident Norbert Herold sprach ebenfalls seinen Dank aus für die beispielhafte Unterstützung und Zusammenarbeit seitens der Gemeinde.

(Amtsblatt vom 05. März 2009)

(Bild: Deffner)